

Fuldaer Zeitung

20. Oktober 2011

Jede Menge musikalische Leckerbissen

Chormusikalischer Nachmittag der Sängervereinigung bei Kaffee und Kuchen

Künzell

Die Sängervereinigung Bachrain veranstaltete im Rahmen ihres 90-jährigen Bestehens eine chormusikalische Kaffeetafel.

Mit einem bunten Potpourri an Chorgesang und musikalischen Darbietungen sowie einer Vielfalt an Kuchen sorgten die Sängerinnen und Sänger für einen abwechslungsreichen, fröhlichen und unterhaltsamen Nachmittag bei den zahlreichen Besuchern. „Sollten Tränen fließen, so bitte nur Freudentränen“, meinte die Vorsitzende Anita Mey schmunzelnd. Sie führte durch das Programm.

Und nicht lange ließ das Geburtstagskind auf sich warten. Mit den Liedern „Herrliches Land“ und „Zwischen Himmel und Erde“ eröffnete der Gemischte Chor der Sängervereinigung (Leitung: René Töne) mit gewohnt starken Stimmen den Nachmittag.

Für weitere gute Unterhaltung sorgten die befreundeten Gesangsvereine Liedertafel Weyhers (Leitung: Yvonne Hohmann), Liederkrantz Künzell (Leitung: Gregor Botzet) und

Concordia Eichenzell (Leitung: Natallia Klug) mit Liedern wie „Fröhlich klingen uns're Lieder“, „Have a nice day“ oder „Meine Heimat, Land der Rhön“. Besonders viel Beifall erhielt der Männergesangsverein Loreley Engelhelms (Leitung: Gregor Botzet) vom Publikum für seine Interpretation von „Schwing dich auf, mein Lied“.

Beim großen Finale sorgten die im Jahr 1994 als jugendliche Gesangsvereinigung gegründeten „Vocal Voices“ der Sängervereinigung Bachrain beim Publikum für tosenden Applaus. Mit „The rose“ und „Aber dich gibt's nur einmal für mich“ brachten sie den Saal regelrecht zum Kochen. Und so fielen die Gäste summend und singend in die Refrains mit ein. Den beiden letzten Liedern schickte Vocal Voices-Leiter Thorsten Pirkl noch eine Warnung voraus: „Außer dem Refrain-Wort haben die folgenden Lieder eigentlich keinen kirchlichen Bezug“. Aber das störte die Senioren nicht. „Engel“ von der Rockband Rammstein und „Hallelujah“ von Leonard Cohen kamen bei ihnen gut an.

Die Vocal Voices veranstalten
gemeinsam mit dem Chor
„Soundhaufen“ des Gesangsvereins
Maulbach am Sonntag, 20. November
um 16 Uhr in der Klosterkirche am
Frauenberg ein Benefizkonzert unter
dem Motto „Geistliche Chormusik -
Cantate Domino“. Der Eintritt ist frei,
die Spendeneinnahmen gehen
zugunsten von Nils (15) und René (13)
Kohlberger aus Gläserzell. Die Brüder

leiden unter einer seltenen
Erbkrankheit (MPS) und können
deshalb weder allein stehen noch
gehen. Auch haben sie ihre Sprache
wieder verloren. Nach dem Tod des
Vaters sind die beiden Jungen und ihre
Mutter noch mehr auf Hilfe und
Unterstützung angewiesen.

chh